

Le vice-président cubain parle à Matanzas de l'état de l'agriculture



La Havane, 4 juin (RHC) Le vice-président de la République de Cuba, Salvador Valdés Mesa a visité ce samedi la province occidentale de Matanzas intéressé par l'impact des pluies sur l'agriculture, ainsi que par le développement des divers programmes du secteur.

Sur le réseau social Twitter, Mario Sabines Lorenzo, gouverneur du territoire a souligné que Valdés Mesa se souciait de l'articulation des municipalités et de leur relation avec la stratégie de développement, ainsi que du réseau de commercialisation avec des produits, avec ordre et qualité.

Au cours de la réunion dans le chef-lieu, il est apparu que, bien que la province progresse, elle n'est pas à la hauteur de la demande de riz, de lait, de viande et de canne, mais parvient à maintenir l'indicateur de commercialisation de 30 livres par habitant de produits agricoles dans toutes ses municipalités.

Accompagné du membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et chef du département Agroalimentaire, Félix Duarte Ortega, le vice-président cubain, a souligné que Matanzas est riche en terres fertiles et qu'elle a le potentiel d'augmenter encore ses productions.

L'exécution du plan de plantation de la campagne de cultures diverses, et le programme de développement génétique dans l'élevage ont également été des sujets d'intérêt lors de la rencontre qui a eu lieu en présence de la première secrétaire du PCC dans la province, Susely Morfa. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289748-le-vice-president-cubain-parle-a-matanzas-de-letat-de-lagriculture>



Radio Habana Cuba